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会 長 告 知 

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

なし6月18日 の修正出席率

15名 1名 1 93.3%14名

司会進行 SAA 稲垣 崇 君 
 
＜ビジター＞ 
＊御坊ＲＣ会長 野村義夫 君 ・ 幹事 小柳義也 君 
＊御坊ＲＣ会長 柿木宏充 君 ・ 幹事 天倉利美 君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

会長 小池佳史 君 

 

本日は新年度、初例会に御坊ＲＣの小池会長と永楽幹事、

御坊南ＲＣ、楠本会長と柚瀬幹事、出席に参加して頂きありが

とうございます。この一年は御坊三クラブで仲良くやっていくよ

う、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

  幹事 栗林久一 君 
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営業時間：10:00～17:00 土日祝休み 

○岸和田北 RC が 6 月末日をもって国際ロータリーを脱会しま

した。 

 

 SAA  森 裕之 君 

◇御坊 RC 会長 小池庸子 君（過分に） 本年度宜しくお願い

致します。 

◇御坊 RC 幹事 永楽 努 君（過分に） 今年一年よろしくお

ねがいします。 

◇御坊南 RC 会長 楠本勝彦 君（過分に） 本年、一年どうぞ

よろしくお願いします。 

◇御坊南 RC 幹事 柚瀬 清 君（過分に） 一年間お世話に

なります。 

◇小池佳史 君（過分に） 本年、一年間ご協力をよろしくお願

いします。 

◇栗林久一 君（過分に） 本年度、一年間よろしくお願いしま

す。 

◇細川幸三 君 今年度もがんばります。昨年度はありがとうご

ざいました。 

◇白井 勇 君 初例会を祝します。 

◇雑賀鈴夫 君 小池さん２期目ご苦労様です。安倍のミクス

で 1000 万円当たりました。 

◇龍田安廣 君 小池会長、栗林幹事、一年間よろしくお願い

します。第一例会を祝して!! 

◇大川寿樹 君 一年間、SAA 委員長よろしくお願いします。

いきなり遅刻してすみません。 

 

 

 

 

  出席委員会 白井 勇 君 

 

 

 

 

 

 

 

 「新年度 3RC 会長幹事挨拶」 

御坊 RC 会長 小池庸子 君 

みなさん、こんばんは。御坊 RC の小池です。本日は幹事

の永楽とこちらに寄せさせていただきました。 

こちらの小池会長は２回目と 

いうことで、またガバナー 

補佐をもした方でロータリ 

アンとしてとても経験豊 

かな方で、私たち初心 

者にとってはとても心 

強い方で頼りにしてい 

ます。 

何かとご迷惑をおかけする 

かもしれませんがどうぞよろしくお願いします。 

いつ頃からでしょうか小池会長は私のことをお姉ちゃんと呼ん

でくれるようになりました。私は一人っ子なので弟ができた気分

になってとてもうれしかったです。 

幹 事 報 告 

ニ コ ニ コ 箱 

出 席 報 告

本日のプログラム 



 

ROTARY CLUB SONG 

我らの生業

 

まだ、地区はややこしい状況にありますが御坊地区の３クラ 

ブは仲良くしていきたいと思います。 

今年１年どうぞよろしくお願いします。 

 

御坊 RC 幹事 永楽 努 君 

こんばんは。御坊 RC の永楽です。 

この度、小池庸子会長のもと 

幹事を務めさせていただきます。 

私は平成 19 年入会ですので、 

ロータリーのことはあまり知りません。 

小池庸子会長とは何かとご縁あって、 

私が入会したときに小池庸子会長が幹事をしていまして女性

幹事ってすごいなと思ったのですが、今度は会長です。またま

た、すごいなと思いました。そして、その会長の下で幹事をさせ

ていただくことを大変うれしく思います。 

御坊クラブが始まって初の女性会長です。クラブ運営がうま

くできるよう小池会長を助けて頑張っていきたいと思っています。

そして、今年は私にとってロータリーを学ぶ年だと思っています。

みなさん、ご指導とご鞭撻のほどをよろしくお願いします。 

 

御坊南 RC 会長 楠本勝彦 君 

みなさん、こんばんは。御坊南 

RC 会長の楠本です。大先輩 

の柚瀬幹事に助けられながら 

今年 1 年頑張っていきたいと 

思っています。 

こちらに来させていただくのは 

８年ぶりです。８年前に幹事をした 

ときに今日のように挨拶をさせていた 

だきました。それ以来、一度も来ていません。申し訳ございませ

ん。 

みなさんとは中々お会いする機会がなく、知名度の低い私

ですがどうぞ今年 1 年よろしくお願いします。 

両小池会長にはご面倒をおかけすることが多々あろうかと思

いますが、柚瀬幹事に助けられながら一年間が張っていきます。   

本日は初例会おめでとうございます。 

 

御坊南 RC 幹事 柚瀬 清 君 

こんばんは、柚瀬です。 

今年一年、楠本会長の幹事として頑張りたいと思っています。

３９代会長楠本君は我がクラブ

の秘蔵子であります。というの 

は、南クラブ始まって以来の

親子２代の会長です。 

私は楠本会長の父親が 

会長をしているときにクラ

ブに入会しました。 

その縁かどうかわかりません

が幹事という役柄がまわってきま 

した。過去に幹事の役柄がまわってきたことがあるのですが諸

事情がありまして、私、1、2 年クラブを休会しましてパスさせて

いただきました。そして、今回ということになった次第です。 

先ほど、小池会長が言われましたけれど、我がクラブには７

人の女性会員がいます。七人七色でそれぞれ個性があります。

ここだけの話ですが……女性に嫌われたら幹事をクビになりま

す。嫌われないようにしたいと思っています。今年一年どうぞよ

ろしくお願いします。 

 

御坊東ＲＣ会長 小池佳史 君 

 御坊東ＲＣの会長は二度目ですが、来年森本年度２０周年を

向かえる準備もしながら、２６４０地区の問題にも参加しながら、

新陸を深め明るく元気に頑張りますので、皆様のご協力よろし

くお願いします。 

 昨年は御坊ＲＣ６０周年を向かえ、御坊南ＲＣ来年４０周年と

聞いております。私ども当クラブも２０年、４０年、６０年に向けて

続けていくよう努力していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

御坊東 RC 幹事 栗林久一 君 

本年度もまた幹事を務めさせて頂きます。今日の白井君の

元気な顔を見て安心しました。戻ってきてくれた事が何より嬉し

いです。雑賀さんも心配しましたが、復帰してくれて有難いで

す。 

うちのクラブの良い 

所・悪い所、色々 

ありますが、 

良い所はどんどん 

伸ばしていきたい 

と思っています。 

また、悪い所はこれ 

から意識改革をしていきたいと 

感じております。本年度一年間皆様のご協力宜しくお願い致し

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内 
 

★7/16 例会は日高川町議長 

 龍田安廣君の卓話です。 


